

A tous les membres de l'APLCPGE

Chères collègues, chers collègues,

Après cinq années d'engagement comme proviseur au lycée Louis-le-Grand et président de l'APLCPGE, me voilà sur le départ pour d'autres contrées : je vais prendre à partir de septembre la direction du lycée français de Barcelone!

Je voudrais vous dire le plaisir et l'intérêt que j'ai eu à conduire notre association dans le cadre vivant, confiant et serein qui a été le sien au long de ces années.

Merci pour tous les échanges précieux et fructueux qui m'ont permis, accompagné d'un bureau actif et très impliqué, de relayer les sujets et enjeux de nos CPGE et de nos établissements auprès de la tutelle et des partenaires.

C'est que les sujets n'ont pas manqué, avec une actualité toujours dense du fait des transformations du contexte institutionnel, de l'évolution du lycée et du baccalauréat, de la plateforme Parcoursup - mais aussi des sollicitations très nombreuses des grandes écoles, des représentations nationales, des nombreuses enquêtes, de la presse aussi. Grâce à tous, l'APLCPGE est aujourd'hui bien reconnue, lisible et visible, membres de nombreuses commissions ministérielles, consultée comme experte.

Aujourd'hui, je passe le relai de la présidence à Pascal Charpentier, et ce jusqu'au renouvellement des instances du prochain congrès en janvier 2021. Je remercie Pascal ici officiellement et personnellement d'accepter d'accompagner cette nouvelle phase de notre association ! De votre côté, n'hésitez pas à participer activement à la vie de l'APLCPGE, c'est une affaire prenante et passionnante à la fois, et nous avons vraiment besoin de l'implication de toutes et tous.

A chacune et chacun, je souhaite de très bonnes vacances et un très bel été.
Et, d'une façon ou d'une autre, je vous dis à bientôt!

Bien chaleureusement,
Jean Bastianelli

Jean Bastianelli
Président de l'APLCPGE



Lycée Louis-le-Grand
125 rue Saint Jacques
75005 Paris
+33 673 65 50 75